



# Álvarez Máynez respondió así a las críticas de Enrique Alfaro

El gobernador de Jalisco reaccionó al destape de Movimiento Ciudadano que protagonizó Samuel García mediante un video en redes sociales



El nuevo precandidato a la Presidencia de la República de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, respondió a las críticas que **Enrique Alfaro** Ramírez, gobernador de Jalisco, vertió sobre su destape al aceptar “la estafeta” de Samuel García Sepúlveda, el anterior perfil del partido para los comicios del 2 de junio.

Durante la conferencia de prensa que ofreció, tras registrarse oficialmente ante su instituto político, el aún legislador federal destacó que **buscará platicar con el mandatario jalisciense**, pues quisiera llegar a la contienda con su voto, confianza y respaldo.

Asimismo, destacó que siente un profundo respeto y admiración por el gobierno que Alfaro ha desarrollado en la entidad del Bajío, pues indicó que **formó parte de la consolidación del proyecto** tanto como estudiante como brigadista.